

SOCIEDAD PLEYADIANA (TAYGETA) PARTE 2: MENSAJE EXTRATERRESTRE

(17)

Published 28 December 2018 by Agencia Cósmica, Gosia

Gosia: Continuemos explorando mas tu sociedad. Ahora, como es vuestra estructura política? ¿Cómo está organizada tu sociedad en este sentido?

Swaruu: Cada ciudad tiene un Consejo, y cada región, como una isla, tiene su propio Consejo. Por lo tanto, los Consejos de cada ciudad formarán parte del Consejo regional y el Consejo regional a su vez formará parte del Consejo de la isla y ese formara, junto con otros "Consejos de la isla", parte del Consejo Planetario y, a su vez, formará parte del Consejo Taygeteano.

De ahí el nombre del sistema político del Consejo Holográfico. Y cualquier ciudadano puede ser parte de CUALQUIER consejo si él o ella desea servir como consejero. Así que no hay la "democracia". Cada ciudadano tiene los mismos derechos y puede hacer lo que quiera, siempre y cuando no moleste a nadie y / o a la naturaleza. Sin embargo, los Taygeteanos son muy respetuosos entre sí, por lo que no hay ningún conflicto.

Gosia: Entiendo. Ahora. Dijiste que cada planeta tiene su propio consejo. ¿Es como los países aquí? ¿Y teneis el mismo idioma en todas partes?

Swaruu: No hay países, no hay fronteras artificiales. Cada pequeño consejo está trabajando para su región, eso es todo. Idioma básicamente el mismo, solo localismos diferentes, no lo suficiente como para ser llamado dialecto.

Gosia: Pero solo Taygeta tiene el mismo lenguaje. ¿Y luego los Celeanos Pleyadianos tienen uno diferente, por ejemplo?

Swaruu: Correcto, solo Taygeta, aunque otras razas pueden hablar nuestro idioma como nosotros. La raza celeana habla el idioma "celestes". Y también tienen otro idioma: elohimieth. Nota el nombre y su conexión a Elohim.

Gosia: Un momento, os llamáis la raza Taygeteana, entonces otros Pleyadianos son OTRA raza, ¿sí? Dentro de los pleyadianos hay diferentes razas?

Swaruu: Sí, de un sistema estelar al otro hay importantes diferencias genéticas. En Asterope hay otra raza, los Elohim, son parientes del Celeano. Pero estos nombres están muy cargados y conectados a la historia de la Tierra, incluso bíblicamente. Esta información está cargada y puede surgir controversia.

Gosia: Entiendo pero vamos a compartirlo de todos modos. Ok, así que si no es como los países ... y no hay fronteras ... ¿los Arcturianos, por ejemplo, pueden venir y vivir en Erra? ¿Teneis intercambios interraciales? ¿Los Taygetanos pueden ir a vivir fuera de las Pléyades si quieren, por ejemplo?

Swaruu: Pueden visitar, pero pocos se quedan. En el caso de los Arcturianos (Dieslientiplex), nuestra atmósfera no tiene suficiente oxígeno para que se sientan cómodos, aunque pueden respirar allí sin máscaras. Aparte de Taygetanos, los Antarianos, los Engans y los Solatianos estarían entre los que más se quedan para vivir. Ejemplo de esto es Rashell que es mitad Antariana, por padre.

Gosia: Ok, ¿Así que está permitido y no hay necesidad de procedimientos burocráticos como aquí, visas, etc.?

Swaruu: No. No es necesario. Tenemos un sistema de identificación incorporado que no puede fallar: nuestra propia frecuencia personal. Mi impresión energética es única, la impresión energética de cada persona es única. Es la identificación incorporada. E incluso las personas que no conocemos, incluso las nuevas razas que visitan, podemos ver quiénes son con su frecuencia, como si fuera alta, no pueden ser negativos.

Y si es alta son transparentes y telepáticos sin nada que ocultar. Así que

simplemente no tenemos la necesidad de sistemas como en la Tierra donde conocer a alguien siempre es tan difícil. Por eso también no hay crimen. Vemos a través de las personas, sin embargo, aún podemos activar un cortafuegos/firewall mental para mantener nuestras cosas en privado. Pero nuestro núcleo es fácil de ver en cuanto a lo que realmente somos, por lo que no hay problemas, ni visas, ni puntos de control ... ni delitos.

¿Por qué alguien robaría algo de alguien más si pudiera obtener lo mismo de forma gratuita? El robo y el crimen aparecen como parte de las consecuencias de vivir en una modalidad de escasez. En abundancia no hay conflicto. No para temas materiales. Sólo, tal vez los asuntos del corazón. Pero es por eso que somos tan cuidadosos con nuestras relaciones.

Gosia: Ok, regresaré al tema crimen muy pronto. ¿Volvemos a lo de estructura política por un momento por favor. Quién elige al líder principal si no hay un sistema democrático de votación?

Swaruu: No hay un líder principal, solo alguien con mucha experiencia resolviendo los problemas de las personas. Pero ese "líder", como Makkitotosimew, Muna, solo está al servicio, ya que no implica ningún poder sobre nadie más. En una sociedad holográfica, todos son criados, educados, para ser el líder. Todo el mundo es el líder. También se promueve como responsabilidad propia, tanto personal como socialmente. Cuanto más alta sea la conciencia de una población, menos gobierno necesitará.

Esencialmente, no hay gobierno como tal en Taygeta. Y la única "ley" que defiende a las organizaciones se considera más como "SAR" usando términos humanos. (Búsqueda y rescate). Nadie vota, no es necesario. Si alguien, incluso los niños y con frecuencia lo hacen por cierto ... todos pueden ser miembros de los Consejos. Los niños siempre ofrecen soluciones interesantes, son más que bienvenidos en los Consejos.

Gosia: Pero alguien tuvo que aceptar al líder, me refiero a Muna ... ¿se ofreció ella misma? ¿Y qué pasa si 2 o más personas se ofrecen? ¿Quién elige el uno?

Swaruu: Todos son aceptados, el consejo puede llegar a ser tan grande como puede ser, pero rara vez pasa. A menudo son pequeños, ya que las personas en general no están tan interesadas en la política, porque es solo otro sistema de servicio de muchos. Muna es el líder número 1, sí, pero no como jefe de estado como en la Tierra. Muna es la número 1 porque ahora es la Consejera con más experiencia, y todos la reconocieron por eso.

Pero eso no entra en conflicto con los intereses de ningún otro, ya que no hay poder involucrado, mucho menos dinero. Entonces, como una ilustración comparativa con la Tierra y sus sistemas políticos, ella sería "la líder" o # 1, pero es simplemente otra ciudadana y consejera. Como he dicho antes, no tienen ningún poder para hacer cosas en contra de otro a la fuerza a menos que sea necesario por consentimiento, debido a una situación extrema.

Gosia: Entonces dijiste que no había conflicto. No crímenes, asesinatos, etc? ¿No hay sistema judicial?

Swaruu: No, o sería parte del Consejo. Existe un sistema legal que puede considerarse un sistema judicial, pero es básicamente un conjunto de reglas de guía, ya que las personas aquí son muy conscientes de las consecuencias de la mala conducta. Y lo que es más importante, no hay motivación para portarse mal. ¿Por qué robarías una barra de pan o un plátano si todo lo que necesitas hacer es pedirlo?

Gosia: Así que no hay "gente mala" ... violando, robando, peleando. ¿Qué hay del asesinato? ¿Violencia de cualquier tipo? ¿Chicos peleando entre sí?

Swaruu: No, nada por el estilo. Argumentos, algunas peleas raras tal vez. Pero nada más. Asesinatos ... no vistos desde hace miles de años. Guerras, de ninguna manera.

Gosia: ¿Entonces tampoco hay policías?

Swaruu: No hay policía ... solo SAR. Pueden hacer cosas que hace tu Policía. Pueden ir a parar una pelea, eso es todo. Accidentes, suceden.

Gosia: Cuando pelean, ¿se vuelven físicos, violentos, etc.?

Swaruu: Muy raramente pero pasa. Principalmente entre los hombres. Y usualmente se pelean por una mujer, como siempre.

Gosia: Aquí matan por eso. Todo tipos de crímenes de pasión. Y qué les pasa entonces si no hay cárceles?

Swaruu: No hay cárceles, solo "centros de terapia" como donde llevas a un drogadicto para "rehabilitación".

Gosia: ¿Entonces realmente no os enfadais?

Swaruu: Sí, pero con la telepatía total es difícil o imposible acumular tantas emociones negativas. Eres transparente y las cosas surgirán mucho antes de eso.

Gosia: Muy bien, eso me gusta. ¿Qué pasa con los trastornos mentales? ¿Los teneis? ¿Problemas psicológicos? ¿Y las más serias como la esquizofrenia, etc.?

Ansiedades?

Swaruu: No hay tal cosa. Incluso podría discutir que no hay tal cosa incluso en la Tierra. Esquizofrenia, etc., siempre tienen una razón lógica, como otra entidad allí, y sobre cierta frecuencia simplemente no pueden existir.

Gosia: ¿Depresiones?

Swaruu: Oh, sí, la depresión existe y puede ser fatal, ya que somos mucho más enérgicos o mas energia. Si la angustia puede matar cuando estás en la Tierra, aquí es más fácil, puede apagar el cuerpo. Por eso también aprendemos a ver la muerte como algo no tan terrible. La depresión aquí puede bloquear tu energía vital. Matándote.

Gosia: ¿Cuáles son las razones de la depresión allí?

Swaruu: En su mayoría temas de amor. Pero como dije anteriormente, no es frecuente porque somos muy cuidadosos con esos asuntos. Cuando decimos te amo es solo cuando realmente lo decimos en serio. Y con la telepatía completa es fácil ver cuando alguien está mintiendo. Así que casi nunca sucede.

Gosia: Ok ¿Entonces no hay otros problemas mentales? ¿Psicópatas, trastornos de ansiedad, trastornos bipolares, crisis nerviosas, etc.? ¿Todos sois estables y fuertes?

Swaruu: No como tal. Pero hay "conductas" que pueden ser vistas como eso. Sin embargo, tenemos un enfoque totalmente diferente a los trastornos mentales. No vemos ningunos. Sólo los problemas temporales que todos debemos enfrentar.

Ataque de nervios: sí, cuando las cosas se salen de control y eso es comprensible. Pero somos en su mayoría estables y fuertes. Ahora cómo curar esos problemas. En general, se hace con la ayuda de un consejero de salud, que guiará a la persona a través de la fuente del conflicto de una manera muy similar al "trabajo interno psicológico" de la Tierra, pero la razón por la que es tan fácil es porque todos somos muy telepáticos.

Podemos entrar en alguien y notar, ver lo que está mal, podemos ser la otra persona, así que podemos compartir cómo nos sentimos profundamente con una conexión personal que ni siquiera puedes imaginar como un ser humano. Así que curar a alguien es bastante fácil, ya que nadie está realmente "solo". Todos somos muy cariñosos. ¡Y tampoco tenemos esos "apegos" etéricos negativos que constantemente susurran malos pensamientos en nuestras cabezas!

Gosia: Wow asombroso. Exactamente lo que echo de menos aquí. Siempre sentía tanta soledad aquí y nunca supe por qué. Ahora comprendo gran parte de mi nostalgia interna de no SER VISTA: Es como que siempre estoy sola aquí, incluso cuando estoy con personas. No sola sin compañía, sola en lo profundo, mi conciencia no esta percibida realmente. En el nivel energético. Debo estar echando de menos esa conexión telepática profunda que teneis ahí.

Swaruu: Sí, y es comprensible. Y eso, esa nostalgia, todavía puedes tener aquí, pero en menor grado.

Gosia: ¿Teneis personas con problemas de autoestima? ¿O todos están bastante en armonía con quiénes son y amándose a sí mismos?

Swaruu: Los problemas de autoestima siempre son un problema, pero aquí son mucho menos que en la Tierra, mucho menos. Eso porque aquí todos los niños son reforzados y validados por lo que son. Se les enseña a cuidarse, a amarse. Esto también se observa en gran medida en las casas del orfanato. Los tenemos. Como dije, los accidentes ocurren. Cada Taygeteano aquí tiene una larga historia para compartir, muchas son dramáticas, como en mi caso, como sabes, pero no soy la única con una historia dramática.

Gosia: Entiendo. Cambiemos el tema un poco. Cuéntame más sobre esas naves privadas que todos tienen, por favor.

Swaruu: En las ciudades y sobre todo en las pequeñas ciudades, los edificios tipo champiñones son muy comunes porque son los que menos perturban la naturaleza. Con lugares de aterrizaje para naves arriba y en hangares interiores. Como plazas de aparcamiento. Las naves privadas son en su mayoría discoidales, pero existen otras formas, ya que es muy artístico construir una. Las naves de forma discoidal son las más comunes y son las construidas "estándar" para todos los que solo quieren un vehículo y no quieren molestarse en diseñar uno para sí mismos como muchos lo hacen.

La forma de un disco es la mejor forma para nivelar y distribuir el electromagnetismo de manera uniforme en todo el casco de la nave. Pero existen otros, incluyendo naves pequeñas con 1 o 2 asientos con un dosel de burbujas con la forma de la cabina de un avión de combate de la Tierra, pero pequeñas de solo 3 a 4 metros de largo. Se usa principalmente para el deporte y es interplanetario, pero incapaz de la velocidad Warp.

Gosia: Ok, mi siguiente pregunta es sobre el sistema educativo. ¿Teneis escuelas, universidades? Si es así, ¿qué materias se enseñan allí?

Swaruu: El sistema educativo se adapta a los intereses de cada niño, desde cuando es solo un niño pequeño. El niño guía el sistema escolar, aunque obviamente hay temas que todo niño debe saber. La educación en el hogar es muy común, pero también se combina con la educación colectiva en una "institución", pero eso depende de cada niño, ya que no hay prisa para que los niños aprendan algo. Y eso se debe principalmente a que a los 13 años, todos recuerdan quiénes fueron en sus vidas pasadas, no tiene ningún sentido escolarizarlos demasiado si van a recordar cómo funciona todo. Algunos recuerdan antes de los 13 años, otros raramente después, pero todos recuerdan. Así que tiempo de jugar para un niño es sagrado. Es una de las cosas más respetadas.

Gosia: ¿Qué asignaturas son obligatorias?

Swaruu: Las básicas para la supervivencia, especialmente mientras van recordando quiénes son. Y más adelante guiarán el sistema hacia lo que quieren. Y aunque tenemos salas de conferencias y cuartos de clase, la educación es principalmente práctica, haciendo lo que quieras aprender, no tanto teoría vacía.

Gosia: ¿Qué quieres decir con supervivencia? Aquí la supervivencia significa cómo cazar, sobrevivir con poca agua en el bosque durante mucho tiempo, cómo hacer un fuego, etc. jajaja.

Swaruu: Sí, exactamente. No quemarse con una estufa, cruzar una calle, cuidarse a sí mismos para no ponerse frente a un tren ... (aunque los trenes detectan personas y animales frente a él y se detienen a tiempo). ¡Y la mayoría son elevados de la tierra de todos modos! Ese tipo de cosas. Muy básico, como sostener un cuchillo mientras cocinas.

Gosia: Ok y las universidades? ¿Educación más alta?

Swaruu: No se llama así. Simplemente tomas un papel o muchos papeles, eso depende de ti.

Gosia: ¿Papeles?

Swaruu: Todo se enseña a todos. Así que casi no hay "profesiones" como en la Tierra. Los roles/papeles como en las profesiones. Algunos son bastante obvios, como Senetre aquí es un médico, pero no solo. Yo soy un piloto de combate ... pero soy mucho más que eso. Algunas cosas son muy similares a las que tienes, otras no tanto. Tenemos lo que podríamos llamar una academia espacial, donde aprendemos sobre navegación, etc. pero otra vez, estoy / estamos usando terminología para que puedas comprender.

Gosia: ¿Entonces no es como nuestra Academia donde vas y escuchas conferencias, etc.?

Swaruu: Sí, puede ser, pasas por una teoría antes de seguir con cualquier cosa. Pero, de nuevo, depende de tu nivel de experiencia y de tu interés o campo de interés. Así que las naves aquí también son escuelas. Están llenos de cadetes. Aprendiendo todo sobre estar en una nave. Ingeniería, navegación, exopolítica, comunicación. Todo.

Una nave también es una escuela, por eso también somos tantos aquí. Se quedan por varios meses y luego van a hacer otras cosas. Sólo unos pocos se quedarán aquí para hacer otro trabajo. Como yo y los que conoces, como Rashell que ha estado aquí durante casi 70 años.

Gosia: Dijiste: "Todo se enseña a todos". ¿Que quieres decir con eso? ¿Qué pasa si alguien no está interesado en la física o lo que sea?

Swaruu: Quiero decir que todo el conocimiento de nuestra civilización se ofrece y está disponible para todos aquí. Así que todos saben lo que realmente quieren hacer con sus vidas. Y si no están interesados, entonces no tienen que aprender eso. Pero se les hace conscientes de las consecuencias de no saberlo si tienen otros intereses. Es posible que no te guste la física, pero sin ella, no serás un buen piloto, ni un buen navegante o ingeniero.

Gosia: Entiendo. ¿Y todo esto funciona más o menos de la misma manera en otras razas? ¿La manera cómo está constituida tu sociedad?

Swaruu: Esta es una constante entre casi todas las razas de la Federación. Hay diferencias, pero muy leves y difíciles de notar. En resumen, el sistema educativo se adapta a las necesidades del individuo, al contrario de lo que sucede en la tierra.

Gosia: Ok, ¿qué hay de Arte? Es importante para vosotros? Si es así, ¿qué tipo de arte?

Swaruu: Las artes son importantes. Pero no vemos las artes y la ciencia como cosas separadas. Todo es ARTE. Construir una nave o una silla es arte. La navegación estelar es música literalmente. Todo está mezclado. Todo está mezclado porque no pensamos con uno u otro hemisferio cerebral, ni lo "equilibramos", todo está mezclado como uno solo.

Pintar una nave espacial es arte, es una pintura, diseñar un motor es diseñar una escultura. Así que todo está adornado y con gracia de líneas, gracia de diseño. Los pilares que hacen un pasaje en una nave tienen hiedra grabada en ella, y parece orgánica.

Gosia: Me encanta. Es por eso que amo tanto el diseño. En todas las formas.

Swaruu: En el caso de Suzy, la hiedra grabada en los componentes estructurales del resplandor interior de la nave forma parte del sistema de iluminación interior. No vemos las cosas aparte.

Gosia: ¿Teneis cantantes? ¿Bandas? Si es así, ¿qué tipo de música son las favoritas?

Swaruu: Hay, y muchos. La música es muy variable pero la que suena bastante nativa es la más común.

Gosia: ¿Cómo suena?

Swaruu: Muy parecida a una nativa americana un poco electronica pero natural. Difícil de describir. Como techno mezclado con sonidos nativos americanos. Ahora, muchas cosas en la música son similares a muchas cosas en la Tierra, eso se debe al hecho que muchas almas allí son semillas de otros lugares. Y mucha música de la Tierra es muy apreciada aquí. Hay influencia cruzada todo el tiempo, con la Tierra y con muchos otros lugares. Un alma se encarnará en la Tierra y luego se convertirá en un compositor. Sembrando la música del planeta donde estaba encarnado antes. Lo mismo con todo.

Gosia: Eso tiene sentido wow, ¡nunca lo había pensado de esta manera! ¿Y qué tipo de música de la Tierra disfrutais?

Swaruu: Toda la música de la Tierra, excepto la que está demasiado cargada con agendas. La razón por la que teneis tantos tipos de música es porque las almas encarnadas en la Tierra llevan consigo nuevas ideas, sembrando el planeta. La gente necesita ser consciente de esto.

Gosia: Entonces, ¿qué música se siembra de las almas Pleyadianas? O Taygeteanas?

Swaruu: Veamos. Mayormente nativo, sí, pero déjame ver qué más. Y sobre todo clásico. Te voy a mostrar dos piezas con influencias pleyadianas. Son humanas pero con mucha influencia.

Los links a estas dos piezas abajo en la descripción del video.